

10.57

Abgeordneter Dr. Nikolaus Scherak, MA (NEOS) (*zur Geschäftsbehandlung*): Selbstverständlich werde ich zur Geschäftsbehandlung sprechen und möchte, weil Klubobmann Wöginger gesagt hat, dass hier in mehreren tatsächlichen Berichtigungen etwas erzählt wurde, was keine tatsächlichen Berichtigungen waren, nur klarstellen, dass sich Kollege Bernhard zu Wort gemeldet und keine tatsächliche Berichtigung gemacht hat – insofern ist das etwas, was im Rahmen der Geschäftsordnung selbstverständlich zulässig ist, nämlich dass Abgeordnete sich zu Wort melden und ihre Meinung kundtun. (*Beifall bei den NEOS.*)

10.58

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Herr Abgeordneter, ich habe mich schon korrigiert, ich habe das vorhin scherzhaft gemeint; selbstverständlich war das eine Wortmeldung zur Geschäftsbehandlung.

Will noch jemand etwas zur Geschäftsordnungsdebatte beitragen? – Nein.

Dann gehen wir in der Reihenfolge weiter: Das Wort steht bei Frau Abgeordneter Deckenbacher. – Bitte sehr.